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Sommer in See: Aktivitäten für Familien und Abenteurer 

See im Paznaun bietet im Sommer vielfältige Aktivitäten, die Naturerlebnisse und Abwechslung 

für jeden Geschmack bereithalten. Familien können im Spiel-, Sport- und Wasserpark 

entspannen, während sich Wanderer auf abwechslungsreichen Routen und gemütlichen 

Hüttenwegen austoben können. Mit der Sommerbergbahn erreichen Gäste bequem die 

Medrigalm, ein idealer Startpunkt für Wanderungen und das beliebte Bike & Hike-Angebot. 

Abenteuerlustige finden zudem beim Paragliden oder auf dem Cross Trail powered by LEKI 

optimale Bedingungen. See verspricht so einen aktiven und erholsamen Sommerurlaub. 

Familienfreundlicher Sommerurlaub in See 

See ist besonders familienfreundlich und bietet im Sommer zahlreiche kindgerechte Aktivitäten und 

Freizeitmöglichkeiten. Der Spiel-, Sport- und Wasserpark sorgt mit Wasserspielen und 

Sportangeboten wie Beachvolleyball und Tennis für ein unterhaltsames Programm. Ein weiteres 

Highlight ist „Seebis Bärenwelt“ auf der Medrigalm, wo Kinder auf einer Motorikstrecke und 

Kletteranlagen ihre Geschicklichkeit trainieren können. Mit den Medrig Carts, spezielle Downhill-

Carts, kann man die 2 Kilometer lange Strecke zwischen Zeinisbahn Berg- und Talstation zurücklegen. 

Geführte Themenwanderungen und Schatzsuchen sorgen zusätzlich für spannende Erlebnisse, die 

speziell auf Familien zugeschnitten sind. Mehr Infos 

Wandern und Natur erleben 

Das weitläufige Netz mit 180 Kilometer an Wanderwegen in See bietet für Wanderer aller 

Altersgruppen abwechslungsreiche Touren. Von gemütlichen Familienwegen bis zu anspruchsvollen 

Bergtouren ist alles dabei. Die Sommerbergbahn erleichtert den Aufstieg zur Medrigalm und zur 

Zeinisbahn Bergstation, von wo aus Wanderwege zu idyllischen Almen und Aussichtspunkten führen. 

Beliebte Strecken wie die Wanderung zur Versing Alpe bieten eine Kombination aus Naturgenuss und 

Tiroler Hüttenkultur, die Wanderer in die alpine Flora und Fauna eintauchen lässt. Mehr Infos 

Paragliding in See 

Erfahrene Piloten und Neulinge können den Traum vom Fliegen wahr werden lassen und spektakuläre 

Aussichten auf das Paznaun genießen. Der Startpunkt auf der Medrigalm bietet ideale Bedingungen 

für Gleitschirmflieger, mit stabilen Thermiken und Panoramablicken auf die umliegenden Gipfel. Für 

Einsteiger sind Tandemflüge unter professioneller Anleitung verfügbar, die einen sicheren Einstieg in 

das Gleitschirmfliegen ermöglichen und gleichzeitig das Alpenpanorama aus der Vogelperspektive 

präsentieren. Jedes Jahr wird die Medrigalm zum Austragungsort des Staffel-Triathlons „Geigerman“, 

https://www.see.at/de/sommer/familiensommer
https://www.see.at/de/sommer/wandern
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bei dem Paraglider gemeinsam mit Mountainbiker und Trailrunner im Team gegeneinander antreten. 

Mehr Infos 

Sportliche Abenteuer: Bike & Hike und Cross Trail 

Für Sportbegeisterte bietet See ein umfassendes Outdoor-Programm. Das Bike & Hike-Konzept 

ermöglicht die Kombination von Mountainbiking und Wandern, sodass Gäste bequem mit dem Rad 

zum Startpunkt der Wanderung gelangen und die Landschaft genießen können. Der Cross Trail 

powered by LEKI fordert ambitionierte Sportler mit anspruchsvollen Wegen, die Kondition und 

Geschicklichkeit testet und ideal für alle ist, die eine sportliche Herausforderung bergauf suchen. 

Mehr Infos 

Das Berg Erlebnis in See 

Das Berg Erlebnis Programm in See bietet vielfältige Outdoor-Aktivitäten, die Besucher in die alpine 

Landschaft eintauchen lassen. Im Rahmen des wöchentlichen Programms stehen geführte 

Wanderungen, Naturentdeckungstouren und sportliche Events im Mittelpunkt. Diese Erlebnisse 

richten sich sowohl an Familien als auch an Abenteuerlustige. Für Inhaber der Silvretta Card Premium 

gibt es bei ausgewählten Berg Erlebnis-Angeboten zusätzlich Rabatte. Mehr Infos 

Silvretta Card Premium 

Die Silvretta Card Premium macht den Sommerurlaub in See noch attraktiver und bietet viele 

kostenfreie oder vergünstigte Leistungen. Mit dieser Karte nutzen Gäste uneingeschränkt alle 

Bergbahnen in See, Kappl, Ischgl, Galtür und weiteren Gebieten. Außerdem profitieren Urlauber von 

der kostenlosen Nutzung der regionalen Busse. Für Radfahrer bietet die Karte einen täglichen 

kostenfreien Biketransport mit den Bergbahnen und spezielle Rabatte auf Bike-Tickets. Mehr Infos 

 

Weitere Informationen unter Urlaub in See | Region Paznaun – Ischgl in Tirol erleben. 
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Summer in See: activities for families and adventurers 

See in Paznaun offers a wide range of activities in summer, with nature experiences and variety 

for every taste. Families can relax in the Games, Sports & Water Park, while hikers can let off 

steam on varied routes and cosy mountain lodge trails. Guests can easily reach the Medrigalm 

with the summer cable car, an ideal starting point for hikes and the popular Bike & Hike offer. 

Adventure-seekers will also find ideal conditions for paragliding or on the Cross Trail powered by 

LEKI. See promises an active and relaxing summer holiday. 

Family-friendly summer holidays in See 

See is particularly family-friendly and offers numerous child-friendly activities and leisure options in 

summer. The Games, Sports & Water Park provides an entertaining programme with water games and 

sports such as beach volleyball and tennis. Another highlight is "Seebis Bärenwelt" on the Medrigalm, 

where children can practise their skills on a motor skills course and climbing facilities. The Medrig 

Carts, special downhill carts, can be used to cover the 2 kilometre route between the Zeinisbahn 

mountain and valley stations. Guided themed hikes and treasure hunts also provide exciting 

experiences specially tailored to families. More info 

Hiking and experiencing nature 

The extensive network of 180 kilometres of hiking trails in See offers a variety of tours for hikers of all 

ages. From leisurely family trails to challenging mountain tours, everything is included. The summer 

cable car facilitates the ascent to the Medrigalm and Zeinisbahn mountain station, from where hiking 

trails lead to idyllic alpine pastures and viewpoints. Popular routes such as the hike to the Versing Alpe 

offer a combination of nature enjoyment and Tyrolean mountain lodge culture, allowing hikers to 

immerse themselves in the alpine flora and fauna. More info 

Paragliding in See 

Experienced pilots and beginners alike can fulfil their dream of flying and enjoy spectacular views of 

the Paznaun. The starting point on the Medrigalm offers ideal conditions for paragliders, with stable 

thermals and panoramic views of the surrounding peaks. Tandem flights under professional guidance 

are available for beginners, providing a safe introduction to paragliding and a bird's eye view of the 

Alpine panorama at the same time. Every year, the Medrigalm is the venue for the "Geigerman" relay 

triathlon, in which paragliders, mountain bikers and trail runners as a team compete against each 

other. More info 

  

https://www.see.at/en/summer/family-summer
https://www.see.at/en/summer/hiking
https://www.see.at/en/activities/paragliding-action-in-paznaun-valley_activity_100178235
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Sporting adventures: Bike & Hike and Cross Trail 

See offers a comprehensive outdoor programme for sports enthusiasts. The Bike & Hike concept 

makes it possible to combine mountain biking and hiking so that guests can comfortably cycle to the 

starting point of the hike and enjoy the scenery. The Cross Trail powered by LEKI challenges ambitious 

athletes with demanding trails that test fitness and skill and is ideal for anyone looking for a sporting 

challenge uphill. More info 

The Alpine Experience in See 

The Alpine Experience Programme in See offers a wide range of outdoor activities that immerse visitors 

in the alpine landscape. The weekly programme focuses on guided hikes, nature discovery tours and 

sporting events. These experiences are aimed at both families and adventure-seekers. Holders of the 

Silvretta Card Premium receive additional discounts on selected Alpine Experience offers. More info 

Silvretta Card Premium 

The Silvretta Card Premium makes summer holidays in See even more attractive and offers many free 

or discounted services. With this card, guests have unlimited use of all cable cars in See, Kappl, Ischgl, 

Galtür and other areas. Holidaymakers also benefit from free use of the regional buses. For cyclists, 

the card offers free daily bike transport on the cable cars and special discounts on bike tickets. More 

info 

 

Further information at Holidays in See | Experience the Paznaun - Ischgl region. 
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